

Un recyclage par le haut...

La station de Val de Bagnes veut promouvoir l'upcycling.

► ROMY MORET

VERBIER Durant trois semaines, du 21 juillet au 13 août, la station de Verbier/Val de Bagnes accueille Pur'Up – Upcycling Fair & Arts! Ce nouvel événement qui s'articule autour des valeurs de l'upcycling, du respect de la nature et de la durabilité proposera expositions, ateliers, présentations et débats favorisant l'interaction et la participation du public.

«Notre objectif est de devenir l'événement annuel majeur dans le domaine de l'upcycling en Suisse. Beaucoup de gens n'ont qu'une idée vague de ce qu'est véritablement l'upcycling, à savoir qu'il est un moyen qui s'inscrit dans la vision d'une économie circulaire et



Fredi C. Meyer, directeur du comité d'organisation, veut faire de Verbier la référence suisse dans le domaine de l'upcycling. LDD

qui consiste à récupérer des matériaux ou des produits dont on n'a plus l'usage afin de les transformer

en produits de qualité ou d'utilité supérieure. Il s'agit donc d'un recyclage «par le haut», déclare Fredi C.

Meyer, directeur du comité d'organisation. «En 2021 et 2022, on avait déjà organisé «PURUP» à Verbier, une exposition regroupant un showroom de nos réalisations upcycling et quelques démarches artistiques autour du respect de la nature. Forts de ces expériences, nous avons souhaité augmenter l'impact de la sensibilisation sur ces sujets d'actualité.»

De son côté, Verbier Tourisme a souhaité apporter son soutien à ce projet qui met en valeur la notion de durabilité: «Nous désirons soutenir ces efforts en tant que projet pilote de partenaire local», relève Malvine Moulin, responsable coordination locale de Verbier Tourisme. ■

Infos

www.skibroa.org – www.verbier.ch

PUBLICITÉ

6 MOIS OFFERTS*

INTERNET

MÈNE LA DANSE.

numéro 10



netplus.ch | 0848 830 840

net+
Entremont

Distribué par
sinergy

Genedis